
令和６年度第２回学校運営協議会議事録 

 

さいたま市立大谷場東小学校  

 

１ 日時・場所 ［日時］令和６年１０月１６日（水）１１：００～１２：２０ 

［場所］３階 大会議室 

２ 出席 会 長 会田 耕吉 （青少年育成大谷場東地区会長 など） 

     委 員 杉橋 義春 （南浦和三丁目自治会長 ） 

         池田 清美 （民生委員・児童委員 など ） 

加美 あゆみ（チャレンジスクール教室コーディネーター など） 

渡邊 明美 （交通指導員） 

春山 めぐみ（ＰＴＡ会長 ） 

福戸 美帆 （前ＰＴＡ会長） 

八坂 和典 （大谷場中学校長 ） 

渋谷 恒  （南浦和公民館長） 

片岡 光子 （学校地域連携コーディネーター） 

花房 秀史 （校長） 

砂庭 幸子 （教頭） 

古畑 雄紀 （教務主任） 

欠席 委 員 小池 友良 （南浦和東自治会長） 

杉本 浩一 （元ＰＴＡ会長） 

大條 健二 （ＰＴＡ顧問 ） 

 

３ 学校、児童の現状等について 

・現在の児童の様子、音楽フェスティバルに向けて、５年林間学校舘岩の様子、

学校内でマイコプラズマが増えている（教頭） 

・今年度いじめと思われる案件５件のうち２件解決済、３件見守り中（教務） 

・令和６年度学校評価アンケートの依頼（教務） 

    ・学校ホームページについて（児童の様子をパスワードを付けて保護者・学校関

係者に閲覧していただけるよう更新している。） 

   ・セオサイクル横のガード下での自転車と登校中の児童の接触事故について（校

長）→事故防止のため自転車に坂道を降車して通るようにさいたま市に呼び掛

ける看板等の依頼をするとともに、児童には「自分の身を守るために、周囲を

よく見ながら道を歩き、譲り合うことが大切である」と指導していることを伝

えた。 

   ・地域の方の中でセオサイクル前の交差点をスクランブルにしたいという御意見

があり、委員の方々に伺った（校長） 

 

４ 今年度の熟議の議題について 

     ・令和６年度の熟議は「安全」。交通・防犯について地域・保護者・学校が情報

を共有し校内だけでなく、通学や下校後などでも安全に暮らせる町づくりをす

るために委員の御意見を伺いながら熟議行う方向で進める予定 

 



 

  

５ その他  

・ 正門前の坂道から自転車に乗ったまま校内に入る人や決められた駐輪場以外

のところに自転車を止めている人が見られる。危険なので校内は自転車を降

りて、自転車置き場に置くことを呼びかけられないだろうか。（保護者）→校

内での自転車の乗り方や駐輪の仕方のルールを再度確認し、児童・保護者・放

課後児童クラブ・校庭開放などに周知したい。（教頭） 

・ 学校の昇降口の「じゅうたん部分は土足やスリッパ禁止区域であるが、スリ

ッパを使用している保護者が多く見受けられる。（地域）→看板を作成し、注

意喚起しているが、もっと見えやすいように工夫したいと思う。（教頭） 

・ 中学生が不審者に会う事件が学区内で起きている。不審者対応に力を入れる

と共に、浦和競馬場開催中は競馬場のガードマンにも協力していただけるよ

うお願いしたい。（中学校長） 

・ ４月から登校の時、横断歩道を渡る時は「手を挙げて渡るように指導してい

る」児童も毎日の呼びかけで手を挙げて渡れるようになってきた。（交通指導

員） 

・ どこが危ないか、大人目線でなく、児童にアンケートを取るなどして確認す

るのはどうだろうか。（保護者）→中学校では「未来くるワーク」などで登下

校コースを確認している。（中学校長）、小学校でも安全主任を交え、検討し

たい。（教頭） 

 

６ 次回開催予定［日時］令和７年２月１８日（火） 


